

Matthias Maag EVP  
Stettbachstrasse 76  
8600 Dübendorf

<b>GR</b>	Geschäft Nr. 30 / 2011
-----------	------------------------

Eingegangen am

15. Aug. 2011

Sekretariat Gemeinderat

Gemeinderatspräsident  
Herr Rolf Biggel  
Gemeinderatsbüro / Stadthaus  
Usterstrasse 2  
8600 Dübendorf

Dübendorf, 15. August 2011

## Interpellation Bauhof

Sehr geehrter Herr Ratspräsident

Gestützt auf die Geschäftsordnung des Gemeinderates reiche ich folgende Interpellation ein:

Die ersten Planungen für den Bauhof gehen bis in das Jahr 1999 zurück. Am **7. April 2008** hat der Gemeinderat einen Kredit von Fr. 1.1 Millionen für die Totalsanierung des Bauhofes und die Erstellung einer Fahrzeughalle bewilligt. Nachträglich wurde festgestellt, dass die Erstellung der Fahrzeughalle wesentlich teurer zu stehen kommt, als geplant und somit dieser Kredit nicht ausreicht.

Der Stadtrat hat deshalb mit SRB 09-336 vom 3. Dezember 2009 einen Beschluss über das weitere Vorgehen gefasst und gleichzeitig die Totalsanierung sistiert. Seither ist das Parlament nicht mehr über den Stand der Dinge informiert worden.

Ich bitte deshalb den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Gibt es noch andere Gründe als die Mehrkosten der Fahrzeughalle, welche zur Sistierung der ursprünglich geplanten Totalsanierung geführt haben?
2. Wie weit sind die Abklärungen über das weitere Vorgehen gemäss Stadtratsbeschluss vom 3. Dezember 2009 fortgeschritten?
3. Was sind die neuen Erkenntnisse aus den Abklärungen?
4. Ist bereits eine Projektorganisation vorgesehen und wie sieht diese allenfalls aus?
5. Wann ist mit einem neuen Antrag an den Gemeinderat zu rechnen.

Matthias Maag EVP

